



Admiten diferencias con aliados de la 4T

Gerardo Fernández Noroña, senador de Morena

■■■ No tenemos todavía redactada la reforma electoral porque tenemos diferencias internas de cómo enfrentar los problemas y los cambios que hay que tomar en esa materia".



MAYOLO LÓPEZ

En un escenario marcado por el atorón que resienten las negociaciones de la reforma electoral, el senador Gerardo Fernández Noroña reveló que han asomado diferencias entre Morena y sus aliados, como el Partido del Trabajo (PT) y el Verde Ecologista.

"A esta hora, en la coalición, no tenemos todavía redactada la reforma electoral porque tenemos diferencias internas de cómo enfrentar los problemas y los cambios que hay que tomar en esa materia", explicó.

El senador participó en la ceremonia de presentación de un libro del Magistrado electoral Felipe de la Mata y rechazó que Morena pretenda hacerse de mayor control con reglas más afines a ese propósito.

"¿Que queremos un mayor control en el sentido de hacer reglas para tener un mayor control? Mienten", acusó.

Fernández Noroña responsabilizó al PRI, PAN y PRD de la desaparición de las coaliciones.

Según explicó, "le pusieron nombre de coalición a las candidaturas comunes para que vayas con mismo candidato, pero compites entre tus propios aliados. Morena busca tener el mayor número de votos, el PT y el Verde buscan tener el mayor número de votos.

"Son aliados que compiten entre sí mismos por el mismo electorado. Eso se llama candidaturas comunes.

"Y las coaliciones quedan con un sólo emblema, una sola lista de representación pro-

porcional. ¿Para qué las desaparecieron? Para que desaparecieran las minorías. Ellos pensaban que iban a quedar en el sistema electoral el PRI, el PAN y el PRD. Sorpresas te da la vida: ya desapareció el PRD, va a desaparecer el PRI en 2027 y va a desaparecer el PAN en 2030", pronosticó.

Incluso, el martes pasado, la presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, llamó al PT y al Partido Verde a asumir la responsabilidad histórica que tienen de cara a la reforma electoral.

"El Partido del Trabajo y el Partido Verde tienen a gran responsabilidad histórica con sus electores. Ojalá y sea una gran decisión para la democracia y para esta y para futuras generaciones, que merecen vivir en democracia, que merecen votar por quien les guste y que, por supuesto, ese voto sea respetado", dijo.

López Rabadán recordó que la pluralidad en el País se construyó cuando ambos partidos, actualmente aliados de Morena, eran Oposición, por lo que les pidió seguir defendiendo sus causas.

"La posibilidad de que haya pluralidad en este País se construyó cuando, por cierto, eran Oposición y me parece que están analizando, lo están discutiendo. Yo espero que haya fortaleza institucional y democrática en estos partidos, porque, además, en su razón de ser, y porque las causas que tanto el Partido Verde como el Partido del Trabajo defienden, siempre tendrán más voces en tanto tengan mayor representación", indicó.

CON INFORMACIÓN
DE NADIA ROSALES